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Dahlem International Network PostDocs 
Forschungsplan | Research plan


Maximal 10 Seiten | 10 pages maximum

1. Stand der Forschung und eigene Vorarbeiten | Current state of the field and own prior research



2. Ziele | Aims


3. Aufgabenstellung und strukturelle Einbettung | Research question and possibilities for structural integration

Aus der Aufgabenstellung sollte die Passfähigkeit zu dem laufenden koordinierten Projekt (Focus Area, Exzellenzcluster, Graduiertenschule, SFBs, etc.) hervorgehen
You should show how your project fits into one of Freie Universität Berlin’s current coordinated projects (Focus Area, Cluster of Excellence, graduate school, SFB, etc.)

4. Methoden | Methods


5. Zeitplan | Timeline

Bitte beachten Sie, dass der Dienstantritt für Juni 2015 vorgesehen ist (spätester Dienstantritt 1.11.2015) und dass der 4-6 monatige Aufenthalt an der außeruniversitären Forschungseinrichtung oder der Universität im Ausland frühestens nach 6 Monaten erfolgen kann. Im Anschluss muss eine Integrationsphase von 6 Monaten an der Freien Universität erfolgen.
[bookmark: _GoBack]Please note that the postdoc position is scheduled to begin in June 2015 (latest commencement November, 1 2015). The stay abroad (regional non-university research institution or foreign university, 4-6 months) can be carried out after 6 months at the earliest. Afterwards, a reintegration period of at least 6 months at Freie Universität needs to be completed.

6. Begründung für die Auswahl der außeruniversitären Forschungseinrichtung oder der Universität im Ausland | Reasons for selecting the non-university research institution or the foreign university

Bitte verdeutlichen Sie, inwieweit das Forschungsprojekt durch den Aufenthalt an der regionalen/internationalen Gasteinrichtung gestärkt werden kann.
Please clarify how your project can profit from the regional/international host institution you have chosen.
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